

Avatel Telecom, operador de telecomunicaciones a nivel nacional y líder en pequeñas y medianas poblaciones, dota de Internet de alta velocidad a más de 5.500 hogares y empresas de Verín.

En su apuesta por la cercanía y proximidad, la operadora morada inauguró ayer en la Avenida Luis Espada, 36 (Ourense) su primer punto de venta en el municipio gallego. La llegada de Avatel a la localidad contribuye también al impulso económico del municipio, fomentando el empleo local con la contratación de técnicos y comerciales.

Al acto de inauguración acudió el alcalde de Verín, Gerardo Seoane, la responsable comercial de Avatel en la zona, Laura González y el gerente del punto de venta, Carlos Garabatos.

El alcalde de Verín, Gerardo Seoane, destacó la importancia de la conectividad como motor del desarrollo económico y social de la población. La falta de conexión a internet en las zonas rurales es uno de los factores que contribuye a la creciente despoblación, «con la implementación de la fibra óptica de la mano de AVATEL», subrayó el regidor municipal, «lograremos establecer una conexión de calidad que, sin duda, será clave para impulsar la permanencia de nuestros ciudadanos en el entorno rural».

“La digitalización de la sociedad es imprescindible y para ello es necesario contar con conectividad de banda ancha. En Avatel estamos fuertemente comprometidos con la reducción de la brecha digital y por ello apostamos por un servicio cercano y de calidad”, asegura Laura Gonzalez.

Por su parte, el gerente del punto de venta señaló estar encantado de formar parte del proyecto

Avatel en Verín y “apostar por los municipios pequeños, los que más necesitan de un servicio de internet de calidad a la altura de las grandes ciudades”.

Con esta inauguración, Avatel incorpora un nuevo punto de venta en Ourense, que se suma al ya existente en el municipio de O Carballiño, alcanzando así los 16 puntos de venta en Galicia.

Plan UNICO en Galicia

Continuando su plan de expansión en la región, la operadora fue adjudicataria del despliegue de Internet de alta velocidad en Galicia en la II convocatoria del Programa Único Banda Ancha del Gobierno de España, financiado con fondos europeos.

Con a esta subvención, Avatel llevará fibra óptica a 22.316 de Pontevedra y 45.635 hogares de Ourense. En concreto, Avatel ampliará su huella en Verín a más de 800 hogares y empresas gracias a la segunda convocatoria del Plan.

Agentes digitalizadores del Kit Digital

Asimismo, manteniendo el compromiso con el desarrollo local, la compañía también actúa como distribuidor oficial del Kit Digital, el programa de ayuda a la digitalización de empresas del gobierno de España.

La operadora consolida así su área especializada en el segmento empresarial dando una respuesta integral a las necesidades de telecomunicaciones de negocios y administraciones locales como el Ayuntamiento de O Porriño (Pontevedra).

Sobre Avatel

Avatel, operador de telecomunicaciones a nivel nacional y líder en el sector local, se encuentra en proceso de expansión ofreciendo el llamado cuádruple play, con servicios de fibra óptica, telefonía fija, móvil y televisión. En la actualidad cuenta con más de 2.200 empleados y 300 de puntos de venta y atención al cliente.